



Das HLZ-Rätzel

Hippies, Hasch und wir



Besorgte Bürger gab es schon vor 1968. Empört über zunehmende Proteste, lange Haare und neue Lebensweisen pöbelten sie die *wilde Jugend* an:

Wer will nicht mit Gammlern verwechselt werden? **WIR!**
Wer sorgt sich um den Frieden auf Erden? **WIR!**
Ihr lungert herum in Parks und in Gassen,
wer kann eure sinnlose Faulheit nicht fassen?
WIR! WIR! WIR!
(...)
Doch wer will weiter nur protestieren,
bis nichts mehr da ist zum protestieren?
IHR! IHR! IHR!



Foto: 123rf.com/Stefian Laws

Make love, not war:
Antikriegslogan seit den 60er-Jahren

Wer sang das Anti-Gammler-Lied?

A) Heino, B) Freddy Quinn, C) Böse Onkelz, D) Die Puhdys, E) Die Toten Hosen

Einsendungen ggf. mit Mehrfachnennungen bitte mit Postanschrift bis zum 26.3.2019 an die hlz, am besten an hlz@gew-hamburg.de. Als Preis winkt eine geräumige Kulturtasche aus Hanf und Bio-Baumwolle.
Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.



Michael Kanevitter, Wikimedia Commons, CC-by-sa 4.0



Des letzten Rätsels Lösung...

... ist Giovanni Trapattoni. Der ehemalige Trainer von Bayern München führte 2010 eine Fußballauswahl des Vatikan im Spiel gegen ein Team der italienischen Finanzpolizei.

Als Gewinner ermittelten wir Knut Dembowski. Er bekommt zwei Flaschen Rotwein aus dem Weingut des italienischen Fußballstars Andrea Pirlo.
Herzlichen Glückwunsch!

Vatikan-Coach Trapattoni: „Ich habe fertig.“

MH/MK